

## 犯罪のない 明るい社会を

社会を明るくする運動が7月1日から行なわれています。

この運動は、保護司のかたが中心となり、犯罪のない、明るい社会をきずくために行なわれているものです。今年の運動目標には「社会環境の浄化」と「青少年の非行防止」をかけ、運動を力強く推進しています。

富士市で保護司をしている人は90人で私たちのなかから犯罪者をださないことはもちろん、あやまつて罪を犯した人の更生させるために努力をしています。

たとえば、あやまつて罪を犯した人に職業の世話をしたり、家庭問題の相談に

のつてやつたりして、愛の手をさしのべ立派に立ちなおるように努力をしています。

この運動月間を機会に、罪を犯した人の更生に理解を深め、ほんとうに住みよい富士市にするため、みなさんひとりひとりが運動を盛り上げてください。

### ■更生保護■

更生保護が国の制度として確立されたのは、昭和24年に犯罪者予防更生法が制定されてからです。更生保護制度は、非行や犯罪をおかした者が、実社会で改善更生するように指導し、援助をする制度で、自分で努力して社会に適応しようとする者に対して、その努力を援護する活動です。更生保護は、これからもますます重要になってくると思われます。

### 【社会保険をやめた】ときは 交通事故にあった 年金課へ届出を

富士市の国民健康保険は、みなさんの協力で順調に運営されています。しかしながらにはいろいろな届け出をしないために、みなさんに不愉快な思いをしていただいたこともあると思います。

たとえば、社会保険をやめた場合は10日以内に届けをすることになりますまた、交通事故にあつたときに届け出をしないで示談にした場合、保険給付の全部または一部を返してもらうこともあります。

国民健康保険の決められた届けは忘れずにしてください。国民健康保険のお問い合わせは年金課（吉原事務所）へ



### 薬師如来

東比奈の龍水山医王寺境内の丘の上に薬師堂があります。昔から眼病には特に靈験あらたかだというので医学の進んだ今日でも、お詣りする人があるそうです。

このお堂に安置されているご本尊は行基菩薩の一刀三札の作仏だと伝えられる等身大の薬師如来の木像です。像は蓮花台に座し、左手に薬壺を持ち、右手は与願印を結んでいます。

インドでは、薬師如来は須弥山（しゆ

みせん）のはるか東方の瑠璃光土に住みいつさいの病患者に良薬を与える仏として仰められてきました。

日本でも、病氣平癒（へいゆ）の仏として、現世利益（りやく）の仏として、奈良時代ころから大衆の信仰を集めた仏様です。この像は円満慈悲の姿がよく表現されている、すぐれた仏像です。

「行基菩薩行化年譜」によると、「医王寺駿河国富士郡比奈 楠の大木を以て薬師如来を刻み御本尊となす」と記されています。このことから考えますと、この木像はたいへん古いものと思われますし、医王寺の創建も非常に古い時代であることがわかります。

先年の台風の時、裏山のシイの大木がたおれました。そのシイの根本から青銅製の経筒、鏡、磁器の香具が出土しましたが、恐らく平安時代のものでしょう。

なお、この寺には永禄9年11月7日付の、今川氏真の寄進状も残されています（鈴木富男稿）



### 清掃員を募集

市職員課は清掃員を募集しています。

- 応募の資格 昭和43年6月1日現在で満45歳未満の男子
- 募集の人員 若干名
- 応募先は 市長公室職員課（本庁）履歴書が必要です
- 締め切りは 昭和43年7月20日まで
- くわしくは職員課（電52-6111）へ

### 国への苦情は 行政相談員へ

国や公団、役所などの仕事に要望、苦情のある人は行政相談員にご相談ください。

- 定例相談日
  - ・第2水曜日 市民会館
  - ・第4水曜日 富士事務所
  - ・時間は午後1時から3時まで
- 相談員
  - ・遠藤栄さん（松本・電61-1234）
  - ・井出安江さん（富士見町・電52-0770）

### 日本大学法学会の 無料法律相談所

日本大学法学会は、「夏期移動無料法律相談所」を次のように開きます。法律問題で悩みごとをおもちの方はおでかけください。

- 日時 昭和43年7月14日（日）午前10時から午後4時まで
- 場所 沼津市役所8階会議室